DIOSA LUNA. México, D.F., abril. El arqueólogo Raúl Arana arrodillado junto a la diosa luna descubierta por trabajadores. La diosa luna fue encontrada detrás de la Catedral de México. Se cree que los conquistadores españoles nunca la vieron. La diosa pesa unas 15 toneladas y se estima que está perdida desde

Llena de Sorpresas fue la Noche de Entrega de Oscares

LOS ANGELES, (Estados Unidos), 4 Abr. (Por Nemesio Rodríguez, de EFE). La noche del cincuentenario de los Oscares de Hollywood será recordada como la control de Media Una de Maria noche de Woody Allen y de "Annie Hall".

Hollywood se superó esta madrugada a sí mismo y premió con dos Oscares a uno de sus hombres más críticos: Woody Allen, que recibió la estatuilla dorada por ser el mejor director y el mejor guionista de 1977, por su film

Pero, además, esta película fue galardonada con el Oscar a la me-

galardonada con el Oscar a la mejor de 1977, y su protagonista
femenina, Dianne Keaton, ganó la
estatuilla a la mejor actriz.
El film es una sátira de
Hollywood y cuenta en un tono
cómico-pesimista, las complicaciones de una pareja que viten innes sin habera carado.

en juntos sin haberse casado. Woody Allen había recibido tres nominaciones por esta película,

-Favor pase a la Pag. 31.

L.A. Sin Poder Reducir el Proceso Inflacionario

WASHINGTON, abril 4. (AP). Los cuatro grandes países de la América Latina no habían logrado abatir sus procesos inflacionarios, agatir sus procesos inilacionarios, según los primeros datos correspondientes al presente año que acaba de dar a publicidad el Fondo Monetario Internacional.

Sólo Venezuela entre los siete de

mayor desarrollo económico había logrado reducir el aumento de los precios a niveles inferiores a los que prevalecían al desatarse la crisis financiera internacional de

En el período de 12 meses ter-

el minado en enero venezolano era del 7.3 por ciento, lo

venezolanoera del 7.3 por ciento, lo cual contrasta con el 7.7 por ciento registrado durante 1977. En 1974 había sido el 8.2 por ciento. Chile siguió su proceso de desaceleración pero su índice en enero de 57.2 por ciento segu a siendo el segundo más alto del mundo, después de la Argentina que en el mismo lapso registró un 1732 por ciento. 173.2 por ciento

México entró en 1978 con el mismo nivel del 20.0 registrado durante al año pasado, y el Brasil

Corrupción Impide Controlar el Tráfico de Drogas en L.A.

WASHINGTON, abril 4. (AP). WASHINCTUN, abril 4. (AP).
Un informe preparado para el
Congreso sostiene que la
corrupción en diversos países de la
América Latina es uno de los
principales problemas en la lucha
contra el tráfico de estupefacientes
hacia los Estados Unidos.
La Procuraduría del Congreso
dio que "según funcionarios

dijo que "según funcionarios competentes ello es especialmente cierto, en Colombia, donde la corrupción cubre al presente di-versas esferas del Gobierno". El informe no contiene, empero,

ninguna acusación de personas o cita instancias específicas de la elegada corrupción.
El documento sostiene que el

tráficoilegal de drogas representa un ingreso anual de 1.000 millones de dólares, para la economía

colombiana. Ello sería más de la mitad del valor de los ingresos por las ex-

portaciones comerciales de Colombia en 1976, último año del que se tiene cifras completas. El Fondo Monetario Inter-nacional ha estimado que las ex-portaciones colombianas de ese año llegaron a los 1.881 millones de dólares con ventas cafetaleras de 977 millones, de algodón por 76 millones, azúcar por 26 millones, y Fuel Oil por 84 millones. "Casi toda la cocaína así como la

-Favor pase a la Pág. 23.

Intercambio de Reos Urge el Ex-Premier Aldo Moro

Primer Ministro Aldo Moro, en una carla que le atribuyen sus secuestradores, dice que queda poco tiempo y pide que se efectúe un intercambio de prisioneros para lograr su liberación, pues esta es la única solución positiva posible'

Copias de la carta, escrita a máquina y supuestamente firmada por Moro, acompañada por un comunicado de tres páginas de las Brigadas Rojas, fueron difundidas mientras el Primer Ministro Giulio

México Estudia Enviar Tropas a Líbano

MEXICO, D.F. ABRIL 4 (AP) — México estudia la posibilidad de enviar efectivos a la fuerza de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas en el Medio Oriente, confirmó hoy un vocero del Departamento de Defensa. El vocero confirmó versiones de

prensa según las cuales el Secretario General del Organismo Mundial, Kurt Waldheim, había pedido al Presidente José López Portillo el envío de tropas mexicanas para integrar la fuerza de esa organización en el sur de el Libano.

El vocero dijo que no se había

-Favor pase a la Pág. 41.

Multan a Revistas en Perú

LIMA, Abr. 4 (AP). El Gobierno impuso multas a once revistas a las que acusó de infringir el es-tatuto de la libertad de prensa vigente en el país.

información oficial di-Undida hoy explica que las re-vistas sancionadas no cumplieron con publicar el mes pasado nóminas de socios, directores, capital, y relación de acreedores, que dispone el artículo 35 del Estatuto en los meses de marzo y septiembre.

Las revistas multadas son:
"Caretas", "El Tiempo",
"Opinión Libre", "Marka",
"Equis", "Oiga", ABC", "Impacto", "Ya Se". "Epa" y "Unidad",

El total de las multas asciende al equivalente de unos 4 400 dólares. Una de las pocas revistas que cumplió con el requisito fue el auincenario frívolo "Gente". continuaba sin informes acerca del paradero del ex-Primer Ministro, 19 días después del secuestro.

La carta de Moro, dirigida a los jefes del Partido Demócrata Cristiano, dice: "Soy un preso polí-Cristiano, dice. Suy un presu poi-rico colocado en una situación insostenible por la apresurada decisión de ustedes de cerrar la puerta a cualquier discusión relacionada con otras personas de

graciadamente queda poco", añade la carta. En Turín, 15 dirigentes de las

Brigadas Rojas son juzgados actualmente por la acusación de organizar un grupo armado para derrocar al Gobierno.

El Partido Demócrata Cristiano, los comunistas y otros tres Par-

-Favor pase a la Pág. 19,

Grupos Armados Buscan Derrocar a Laugerud G. GUATEMALA, 4 abril. (Por Muricio Barrera, de ACAN - EFE). El Presidente de Guatemala, General Kjell Laugerud Garda, dis hov gels Laugerud Garda, dis hoves en controlled and the second se

dijo hoy que se comunicará con su colega hondureño General Juan Alberto Melgar Castro, para es-tablecer la existencia en la zona fronteriza de grupos an-ticomunistas alzados contra el Gobierno de este país. Laugerud Garda precisó que se pondrá en contacto con Melgar Castro en las próximas horas, a fin

de obtener seguridades de que el

territorio hondureño no sea utilizado como refugio de los subversivos

Horas antes, el Ministro de Gobernación, Donaldo Alvarez Ruiz, declaró tener conocimiento que anticomunistas armados se están concentrando en un cam-pamento clandestino, en la fron-tera con Honduras, con la finalidad de propiciar el derrocamiento del sidente guatemalteco.

Alvarez Ruiz dijo que se trata de

-Favor pase a la Pág. 23.

Sólidas Ganancias Tiene el Dólar en Países de Europa

LONDRES, abril 4 (AP) - El dólar norteamericano se repuso hoy tras dos días de reveses, apuntandose sólidas ganancias contra la mayoría de las prin-cipales divisas europeas occidentales.

En una jornada de transacciones ligeras y tranquilas, el dólar re-virtió al patrón recuperativo que gozó durante dos semanas hasta el viernes pasado, cuando el Departamento de Comercio nor-teamericano anunció el mayor déficir comercial mensual de la historia de los Estados Unidos

historia de los Estados Unidos 4,500 millones de dólares. Dicho anuncio provocó la caída precipitosa del dólar. El precio del oro bajó al tiempo que el dólar subía. El oro perdió tres dólares por onza en Zurich. La única pérdida del dólar esta jornada fue contra la libra bridadica de contra la libra pridi-

tánica, que registró una tasa tardía de 1.8725 dólares contra los 1.87 dólares de ayer.

Otras cotizaciones registradas al cierre de los mercados europeos

Franfurt -- 2.0195 marcos ger-mano occidentales, ayer 2.0025. París -- 4.57 francos franceses,

Zurich -- 1 8725 francos suizos ayer 1.8485

Amsterdam -- 2.1585 holandeses, ayer 2.1475 -- 2 1585 (lorines

Milán - 851 liras italianas, ayer

Los corredores dijeron que el desempeño mejorado del dolar en Tokio alivió la presión contra la di-visa norteamericana al iniciarse las transacciones en Europa. En Tokio, el dólar fue cotizado a 218.33 yen japoneses, superior a los 218.75 yen de ayer.

En Londres, el precio del oro cayó a 179.75 dólares la onza tras haber cotizado 182.55 dólares ayer. La onza de oro vendiose a 180.375 dólares en Zurich, tres dólares menos que la tasa de ayer.



SUBE NIVEL DEL SENA. París, abril 4. En vista de la subida de las aguas del Sena, el dueño de este vehículo estacionado junto al río lo amarró a un árbol, para elevarlo un poco.